

El Chupacabra



Écrit par: Arwen8



Qu'est ce que El Chupacabra?

L'El Chupacabra ou Goatsucker est une créature dont on entend parler que depuis 1995 à Porto Rico. Il est connu pour ses attaques contre les chèvres, le bétail et même, selon divers témoignages, contre les chiens et les lapins qu'il vide de leur sang et autres substances vitales.

De nombreux animaux morts et mutilés sont ainsi régulièrement retrouvés et, depuis une dizaine d'années, les spécialistes estiment qu'il a été rapporté plusieurs milliers de cas de mutilations animales sur l'île de Porto Rico.

Les animaux mutilés sont retrouvés avec de petits trous parfaitement circulaires (variant de 0,6 à 1,25 centimètres) et pénétrant profondément dans le cou ou juste sous la mâchoire de l'animal.

Selon plusieurs observations, la créature ressemble à une sorte de kangourou aux yeux rouges, malfaisants et perçants. Sa tête serait de forme ovale avec une mâchoire proéminente, deux petits trous pour les narines, une petite bouche en forme de fente et des crocs assez saillants vers le haut et le bas. Son corps serait couvert de poils noirs, deux petits bras avec des mains à trois doigts terminés par des griffes acérées et deux jambes assez fortes pourvues également de griffes. Elle se déplacerait avec une aisance totale et une certaine habileté.

Les observations de El Chupacabra

Il arrive en effet que fréquemment des témoins rapportent avoir vu cette fameuse créature, que ce soit de nuit ou en plein jour. On le trouve dans tous les lieux du sud du Chili

En mars 2000, une grande lumière de type magnésium flash a illuminé le ciel de Calama et de Maria Elena avant d'être aperçue à Tocopilla.

Les premières attaques dans cette région II du Chili débutèrent aux alentours de Calama, où quelques actions se sont déroulées. Il aurait été observé deux étoiles se déplaçant où ont eu lieu les attaques. Au même moment, sur la route allant de Baquedano à Calama, un el chupacabra aurait été vu portant un renard mort en bord de cette route.

Dans un collège d'enfants où le gardien de nuit n'a strictement rien entendu, ont été retrouvés à l'intérieur de leurs cages, un lama et une chèvre complètement exsangues.

En 1996, à Miami, des attaques identiques se seraient produites. Un moulage d'une trace de pas de la créature aurait été faite. Or en 2000, à Calama, d'autres moulages de traces ressemblaient à celle de Miami de 1996.

Au même endroit, là où les traces auraient été trouvées, aussi bien en 1996 à Miami qu'en 2000 à Calama, se trouvait la trace d'un tripode d'ovnis qui aurait peut-être atterri afin de lâcher les sueurs de sang.

Un lien possible avec les extra-terrestres

De nombreuses hypothèses ont été avancées pour expliquer la présence de cette mystérieuse créature et de ses victimes à répétition.

En premier lieu, on pensait que ces morts à répétition étaient l'œuvre de chiens sauvages, singes ou d'autres animaux étrangers à la région et illégalement introduits sur le territoire. Or, cette théorie ne tient pas car aucun prédateur connu sur Terre n'utilise les méthodes de cette créature pour mettre à mort ses victimes.

En second lieu, on a pensé que des sectes religieuses ou sataniques pouvaient commettre ces actes. Mais les cas d'animaux mutilés sont trop nombreux pour accréditer cette explication: aucune secte n'aurait les ressources financières nécessaires pour mener à bien une telle opération.

En troisième lieu, il a également été dit que ces créatures observées seraient le produit de manipulations génétiques par des agences humaines.

Enfin, étrangement l'apparition de l'El Chupacabra coïnciderait avec une importante vague d'observations d'Ovnis survenue au-dessus de l'île de Porto Rico. Certains ont donc fait le rapprochement et pensent que l'El Chupacabra et les OVNIS sont liés.

Les chiliens pensent que la NASA a créé les Chupacabra:

« *Les gringos ont fait trois expériences génétiques qui se sont enfuies et ils n'ont rattrapé que seulement deux d'entre elles* » déclare Dagoberto Corante, un architecte Chilien.

Les habitants de la ville de Calama et des communautés proches (au nord du Chili) blâment la NASA, l'Agence Gouvernementale Américaine, pour les apparitions et les attaques des mystérieux Chupacabras, lesquels ont causé la ruine à travers les animaux de fermes de la région et d'autres endroits du Chili.

En attendant, de nouvelles attaques de chupacabras ont eu lieu dans différentes parties du centre et du sud du Chili. D'après Dagoberto Corante, une telle créature a été capturée par des éléments d'un régiment local lors d'une opération et ceci a eu comme résultat la mort d'un soldat. Mais les militaires ont refusé de parler de ce sujet.

En 1960, un officier américain membre de l'armée US parle anonymement des Chupacabras et Humanoïdes capturés cette même année. Ce soldat dit que l'armée aurait été contactée par une source voulant rester anonyme pour des raisons liées à sa propre sécurité. Cette source leur aurait donné une certaine information liant la créature et Roswell. Cet officier maintenant âgé de 70 ans aurait de plus tout dit de ce qu'il savait sur la créature qui était donc liée avec le phénomène ovni et ne serait pas agressive envers les humains. Il est resté très discret dans son témoignage, car si celui-ci était découvert, il serait soumis à de sérieux problèmes.

Selon le soldat, certaines parties du gouvernement ne veulent pas que ce genre de choses soit connu. Il dit avoir vu des chupacabras, qu'il les connaît, qu'ils sont extraterrestres, que le Gouvernement est totalement au courant mais que ces créatures ne représentent aucun danger pour l'homme ni même pour un enfant.

Il dit qu'en 1960, il était à Fort Sill dans l'Oklahoma. Lui et une autre personne étaient à bord d'un avion et devaient se rendre sur la base de Roswell. Selon lui, une fois à Roswell, il aurait vu des créatures dans des sortes de cages.

Explications des attaques

Les attaques sont dirigées en commun par un même « patron ». Les techniques employées sont très avancées pour extraire les organes de l'animal.

Les victimes paraissent avoir été mises sous sédatif ou hypnotisées avant l'attaque, ce qui permet à l'agresseur d'agir facilement et apparemment de nuit dans la complète obscurité. Il leur est donc facile de prendre le sang d'une centaine de brebis en une seule attaque

Les chairs ne sont pas déchirées ni les victimes mangées. Il y a seulement une succion pour drainer tout le sang par de petits orifices incisés sur plusieurs endroits du corps et principalement sur le cou.

Leur choix préférentiel va aux poules et poulets, brebis, chèvres, lapins, porcs, chevaux et bovins.

Il a été détecté des indices de radioactivité dans quelques endroits où se sont produites les attaques.

Cette entité biologique non répertoriée comme mammifère vivant sur Terre est anormale dans notre civilisation. Il s'agit d'un bipède d'environ 1m20 ayant de grands yeux. Il semble très rapide et peut se déplacer en effectuant d'énormes bonds. Il a souvent été vu avec des ailes, porte de longues griffes aux doigts et aux pieds similaires aux canidés mais avec des doigts plus grands, un corps cartilagineux et un pelage rougeâtre court.

Le journal « *CRONICA* » de CONCEPTION (VII région) daté du 2 Mai 2000 indique par un communiqué de presse que le 29 avril de cette même année, à l'intérieur de « LOS MUERMOS en PUERTO MONTT » ont été trouvés morts quatre petits cochons de lait à peine nés. Ces derniers possédaient une mystérieuse trace de 13x13 millimètres montrant seulement trois doigts sans avoir de point d'appui d'après l'opinion des carabiniers.

Ils présentaient seulement quatre ponctions comme si elles avaient été faites avec un ciseau à la base du cou.

Le journal « *EL MERCURIO* » de CALAMA daté du vendredi 5 mai 2000 publie que le 29 avril 2000, en COBIJA, près de l'anse des pêcheurs située à 60 kilomètres au nord de TOCOPILLA, ont été découvertes 40 volailles (canards et poulets) morts vidés de leur sang, étrange affaire sur laquelle plane le mystère le plus absolu. Cette attaque s'est produite un mois auparavant, mais par crainte ils ont préféré maintenir le silence sur l'événement.

En Europe vers la fin du 19^e siècle Sir Arthur CONAN DOYLE le créateur de SHERLOCK HOLMES a essayé d'éclaircir ces affaires lorsque, dans différentes fermes d'Angleterre, sont apparus de nombreux cas de mutilations d'animaux.

C'était ainsi hier comme aujourd'hui car il existe plus de cent mille cas identiques dans le monde, les États-Unis, Puerto Rico, Miami, Guatemala, Espagne, Portugal, Les Pyrénées-Atlantiques et dernièrement le CHILI. Aucune explication rationnelle ne vient étayer le mobile de ces attaques qui représentent un grand nombre de morts en série.

Autres faits en rapport avec El Chupacabra

Des œufs de Chupacabra

Un soir vers 22h50 au Chili, un jeune militaire, alors qu'il était de garde avec son régiment, a eu la chance de voir un spécimen de cette créature et est immédiatement allé prévenir son supérieur.

Selon ses dires, l'étrange créature effectuait des bonds prodigieux et a donné l'impression pendant un temps de flotter dans l'air. Il ferait 1m20 de haut, à moitié chevelu et légèrement voûté sur le dessus.

Une patrouille a donc été envoyée afin de le capturer mais rien de plus n'a été signalé les jours suivants. Or, une chose surprenante est que la patrouille est revenue avec plusieurs œufs sur le lieu où ont été trouvées les créatures prises par surprise. La patrouille aurait de plus tué deux créatures et en aurait capturé une. Mais, les carcasses ont été retirées par du personnel de la Nasa.

Un animal mutilé aurait survécu

Au Nouveau Mexique, en mai 2000, un Charolais de deux ans aurait été mutilé à côté de Cuba mais aurait survécu.

L'animal fut conduit à la clinique vétérinaire la plus proche. Les médecins du NIDS et deux autres enquêteurs arrivèrent pour l'examiner.

L'oreille gauche de l'animal avait été complètement retirée, et son oreille droite l'était en grande partie. Les lèvres de l'animal semblaient être blessées ou détériorées. Une recherche pour des marques d'aiguille n'a rien donné.

Les deux vétérinaires sont tombés d'accord sur le fait qu'il n'y ait pas de preuve selon laquelle l'animal aurait été attaqué par un prédateur ou des charognards.

Ils pensent plutôt qu'un instrument tranchant a été utilisé pour retirer les oreilles. De multiples échantillons de sang, une biopsie d'un petit morceau de tissu et des échantillons fécaux sont en cours d'analyse.

Des humains attaqués par des El Chupacabra

Le 25 juin 2000 à 10h20 au Chili, quatre femmes auraient été attaquées par la créature qui pourtant ne se destinait qu'au bétail et autres animaux. Il avait pourtant été dit qu'il était sans danger pour les humains. Le contraire a été prouvé à cette date.

La créature aurait donc d'abord envoyé un message télépathique à chacune des femmes. Elles n'ont pas crié après avoir été projetées au sol. Toutes lui ont totalement obéi: elles auraient été sous son emprise.

Une autre femme qui était accompagnée de son fiancé a reçu comme message télépathique de tirer dans le vide au pistolet: la femme s'est exécutée.

Ce fut la toute première fois que des faits pareils se sont produits, et, jamais encore des humains se seraient retrouvés dans de telles situations.

On peut en conclure que cette créature pourrait être une espèce extraterrestre alors méconnue étant donné les témoignages et lien notamment avec Roswell. Or, hormis le lien avec les ovnis, plusieurs hypothèses pourraient être émises comme énoncées plus haut. Peut-être avons nous affaire à une nouvelle espèce animal mais la thèse du lien extraterrestre semble à ce jour la plus probable.

Sources

<http://www.chez.com/facteurx/chupacabra.htm>

L'inconnu, hors série sur les créatures extraordinaires